

# Bundesnetzagentur Entscheidungshilfen zur Blockchain

**[24.9.2021] Mögliche Einsatzszenarien der Blockchain werden seit einiger Zeit auch für die öffentliche Verwaltung diskutiert. Die Bundesnetzagentur hat jetzt ein Informationsportal zum Thema eingerichtet und einen Leitfaden mit Praxis-Tipps veröffentlicht.**

Über eine mögliche Nutzung der Blockchain-Technologie in der öffentlichen Verwaltung wird bereits seit längerem intensiv diskutiert. Nun hat die Bundesnetzagentur ein Informationsportal zum Thema eingerichtet und einen Leitfaden für den Einsatz der Blockchain-Technologie veröffentlicht. Dieser bietet eine konkrete Hilfestellung für die Frage, für wen Blockchain tatsächliche Mehrwerte bieten kann, so der Präsident der Bundesnetzagentur Jochen Homann. Anhand eines Fragenkatalogs könnten die Interessierten prüfen, ob die Blockchain-Technologie Potenziale für sie bietet. Darüber hinaus enthielte der Leitfaden Hinweise dazu, inwiefern eine Kombination von Blockchain mit anderen digitalen Technologien wie Künstlicher Intelligenz oder dem Internet der Dinge sinnvoll sein könne. Das Portal bietet außerdem einen Überblick zu Blockchain-Anwendungen in den regulierten Netzsektoren und zu potenziellen Einsatzmöglichkeiten in der öffentlichen Verwaltung und in mittelständischen Unternehmen. Darüber hinaus seien in dem Portal Informationen zu verschiedenen Blockchain-Initiativen und zu weiterführenden Veröffentlichungen zu finden. Es werde regelmäßig aktualisiert und um neue Themen und Entwicklungen im Bereich der Blockchain-Technologie erweitert. *(sib)*

[Blockchain-Informationsportal \(Deep Link\)](#)

[Blockchain-Leitfaden \(, 1,9 MB\) \(Deep Link\)](#)

Stichwörter: IT-Infrastruktur, Bundesnetzagentur, Blockchain

---

**Quelle:** [www.kommune21.de](http://www.kommune21.de)